

NP 50 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

Paso de gigante de Roberto García y Cristina Sánchez en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

29/10/2024

Los del Honda Civic son virtuales campeones en el certamen promocional que promueve la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. En el V Rallysprint Encanto Rural materializaron un nuevo triunfo, y prácticamente decisivo, a una cita para el final, la Subida Hoyo de Mazo que se celebrará a comienzos de diciembre. En el apartado Júnior, donde triunfó Edgar Acosta, Mónica Brito es más líder.

Los compases finales del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' reunieron el pasado fin de semana a una decena de equipos en este apartado. El V Rallysprint Encanto Rural organizado por El Muro Racing era la última cita de coeficiente 1.5 antes de que el certamen concluya, a comienzos de diciembre, con la Subida Hoyo de Mazo.

Roberto García, junto a Cristina Sánchez, no dejó pasar la oportunidad y volvió a imponer su Honda Civic. Con 351 puntos, el piloto palmero se puede considerar ya virtual campeón en este certamen, no en vano, aventaja al segundo clasificado en 86 puntos.

Ese no es otro que José Armendariz Rodríguez, que con su Citroën Saxo también logró incrementar la renta sobre la tercer clasificada, Mónica Brito (Citroën C2), que a su vez hizo lo propio respecto al cuarto clasificado en la prueba con base en Puntagorda. Pero ojo, porque entre el tercero y el sexto apenas hay 17 puntos, por lo que Kevin Martín (Peugeot 106), Rubén Hernández (Honda Civic) y Adrián Pérez (Ford Fiesta XR2i) todavía tienen cosas que contar antes de que finalice el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'.

En el apartado de copilotos, clasificación que ya ha quedado definida al no competir en la última prueba de montaña, se ha producido un destacado doblete femenino. Cristina Sánchez (Honda Civic) ha acumulado un total de 273 puntos, por los 200 de Fátima Toledo (Ford Fiesta XR2i) y los 182 de Enrique Bautista (Citroën C2).

Mónica Brito, más líder entre los Júnior

A los mandos de su Citroën, Brito sigue haciendo gala de una regularidad que puede jugar a su favor en el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma'. Tras acumular 310,5 puntos, ha ganado algo más de margen sobre Kevin Martín (Peugeot 106), mientras que éste ha visto que Adrián Pérez (Ford Fiesta XR2i) se ha acercado por detrás y ahora apenas hay seis puntos entre ambos.

El mejor del fin de semana en este apartado promocional fue Edgar Acosta, que en el V Rallysprint Encanto Rural logró imponer, por primera vez esta temporada, su Citroën Saxo.